



## COMPTE RENDU SORTIE du 12 Mars 2018

### Le Moucherotte au départ de Lans en Vercors

La météo s'annonçait capricieuse pour ce lundi 12 Mars 2018. Un site météo donnait pluie toute la journée, un autre neige, un autre éclaircies.....et bien nous avons eu tout ça mais dans le bon ordre ce qui nous a permis de faire finalement une bonne randonnée.

On a commencé par la pluie pas trop gênante puisque c'était sur les parkings à Seyssins, aux Bernards et au stade de neige à Lans .....pendant que les 13 participants s'organisaient pour cette randonnée.

Notre randonnée avait pour objectif le Moucherotte (1901m) soit au départ des Bernards pour le groupe Rouge avec 12,5 kms et 790m ou au départ du stade de neige (télési des Virets) avec 10,5 kms et 485m.

Au parking des Bernards (1122m) peu de courageux pour sortir des voitures et partir sur l'itinéraire le plus long. La pluie était là, un plafond de nuages bas ,seuls Richard et André se décident.



Les 11 autres préfèrent partir du stade de neige.(1383m) Toujours sous cette pluie fine le temps de mettre les chaussures, les couches qui vont bien, de couvrir les sacs et le groupe « Bleu » démarre. Certains ont mis les raquettes sur le sac (7) et d'autres démarrent en piétons sans raquettes(6). Quelques skieurs dont un groupe scolaire s'activent sur la piste ....une neige souple, lourde et bien humide en quantité bien suffisante.

Après quelques centaines de mètres la petite pluie cesse et on ne la reverra pas de la journée. Nous commençons à monter par la voie classique prévue pour les raquettes qui est très bien balisée. La neige porte bien, Danielle nous fait la trace avec un rythme bien adapté pour le groupe.



La brume est toujours là et nous empêche d'admirer le paysage. L'ambiance est excellente et chacun raconte un peu son hiver avec cette neige abondante. Puis nous réalisons la jonction après 1600m de marche avec le mini groupe « Rouge » qui arrive par le pas de la Tinette. Nous voilà à 1528m. La température est correcte pour une mi-mars il fait entre 5 et 6°. Certains profitent de cette pause pour se découvrir un peu et se restaurer.



Le groupe repart sur la trace commune et passe à proximité de la Croix des Ramées (1618m). La neige est de plus en plus abondante et les premiers flocons font leur apparition. De la neige qui tombe très fine et nous gêne guerre. La neige porte bien et aucun souci pour la marche sans raquettes. Puis nous arrivons au carrefour qui nous indique la direction du pas de l'échelle que nous laisserons à notre droite. A gauche nous avons le chemin qui nous permettra en descendant de rejoindre le Habert des Ramées. La neige construit sa fine couche de 1 à 2 cm. Nous sommes à 1728m encore 200m de dénivelé et nous serons au sommet. Danielle est toujours devant avec le bon rythme. Annick souhaite mettre les raquettes pour avoir une marche plus confortable. En effet, l'épaisseur de neige étant de plus en plus importante de temps en temps le pied s'enfonce et la piste est moins régulière.....mais Annick n'a pas pris ses raquettes. André se propose de lui prêter les siennes, il lui fait même le réglage à son pied et les lui met..chapeau André....mais je suis sur que n'importe lequel des garçons aurait fait de même.



La neige s'arrête, et nous continuons vers le sommet. La neige casse de plus en plus et la marche sans raquettes devient de plus en plus difficile surtout pour les « prothésés » qui risquent la casse. Ce phénomène d'enfoncement dans cette neige mouillée provient de la quantité de neige importante qui a été moins mouillée puisqu'à cette altitude il a plutôt neigé que plu. Elle est également moins tassée et en plus nous arrivons dans la zone parfois vantée. Nous décidons pour des raisons de sécurité et de facilité de marche que tous ceux qui n'ont pas de raquettes redescendent et se dirigent vers le Habert des Ramées. Marie Noëlle redescend également avec ses raquettes et nous tassera un peu la neige jusqu'au Habert. Les 6 autres continuent vers le Moucherotte.



Emmanuel peste contre cette neige on l'on s'enfonce et Michel G ne cesse de le titiller



La bifurcation pour aller vers le Habert des Ramées arrive rapidement mais le chemin est également pas confortable, les traces se multiplient. Nicole sans doute meilleure connaisseuse du secteur retrouve rapidement le Habert et nous nous y installons pour notre repas, il n'est pas loin de 13h00. Nous sommes seuls, mais un couple de randonneurs à ski nous rejoint quelques instants plus tard et s'installe à l'étage. Le froid se fait vite sentir et les boissons chaudes sont les bienvenues.

Après quelques photos nous voilà sur le départ et nous voyons le groupe rouge arriver. Ils s'installent sur les rochers pour manger et un rayon de soleil leur sert d'apéritif. Les Bleus reprennent la descente et quittent la trace en passant vers la falaise pour rejoindre la piste de montée. Un peu de glace mais sans aucun risque.





La descente jusqu'au parking n'est qu'une formalité et le ciel se découvre ce qui nous permet d'admirer toute la vallée du Vercors jusqu'au Sud Vercors.

Le groupe rouge nous rejoint au parking au bout d'un quart d'heure. Tout le monde est ravi de cette sortie qui finalement était très agréable malgré des prévisions météo alarmistes mais qui ont été largement supportables, .....Mars c'est effectivement beaucoup d'aléas météo.

Les participants : Annick VINAY / Danielle GELAS / Jacqueline JOURDAN / Marie Noëlle PRIGENT / Nicole PLAT / André SEBASTIEN / Christian GRAND / Emmanuel SCHULTZ / Jean FLECHER / Michel GARCIA / Michel PATROIX / Michel PRIGENT / Richard JULIAND.

Christian.



Plus de photos [ici](#)